

Deep Breath 深呼吸



尾張旭市立東中学校 3年D組 学級通信NO.31

★箏曲部&有志発表★

文化祭の最初に箏曲部の演奏がありました。曲目は「夢はマーチにのって」と「干本桜」でした。中村(百)さんに演奏について聞いてみると、たくさん間違えてしまったと言っていました。それでも演奏をやり遂げたとは、普段の練習を頑張っていたからだと思います。

有志発表では、コント・・・ではなく、ダンスグループとして河野さんと澁谷さんが参加しました。澁谷さんは放送室でCDを流す大事な仕事があるということでしたので、写真を撮ることはできませんでした。サングラスをかけて音楽に合わせて踊っていましたが、写真だけだと上手に伝わってこないですね。ダンスよりも面白さの方が勝ってしまっていたような気がします。



★クラス発表・・・巨大すごろく★



3Dの巨大すごろくは、80マス構成で、それぞれがだいたい机1つ分の大きさで、ICTルームと生徒会室を利用して2教室にまたがって制作しました。学年に関係なく多くの生徒や先生方に来てもらうことができ、成功だったと思います。あの知的でクールな森先生も楽しそうにサイコロを転がしてゴールまで到達していました。もちろん、ゴールした人への景品の消しゴムも持っていかれました。

役割分担も前日に決めることになってしまいましたが、それぞれの役割をしっかりと行ったり、人手が足りないところを補ったりしながら運営することができましたね。すごろくをしに来てくれた友だちと一緒にサイコロを振って楽しむことができました。担任として一番願っていた「楽しんでほしい」を充分に実現できていたと思います。